

# ふれあい写真館

## 地球にやさしく、おいしい料理 12/16

南区民センターで「エコクッキング教室」が行われ、料理好きの16人が参加しました。ダイコンやニンジンの皮などを使った「根菜ご飯」、トマトジュースやアサリ水煮缶の汁も入れた「リコピンスープ」を完成。みんなで健康と環境に配慮した料理を味わいました。



▲分担作業で手早く調理

## みんなの触れ合いの場、10周年記念 12/17

障がいの有無を超え、誰もが一緒に遊べる「むくどりホーム」が開設10周年を迎え、記念会が開催されました。参加者はそれぞれ、ホームでの思い出話に花を咲かせたり、みんなで手話を交えて歌ったりして、楽しいひとときを過ごしました。



▲参加者全員で音楽を楽しみました

## 住民パワーで暴力追放！ 12/19

人出が多くなる年末年始を控え、飲食店が多い地下鉄澄川駅周辺で「冬の暴力追放運動街頭啓発」が行われました。地域住民約50人が参加し、暴力や犯罪の減少を願い、啓発品を手渡ししながら「暴力を追放しましょう」と声を掛けました。



▲暴力のない、住みよい街にしましょう

## 私たちが名付け親「やませみ橋」 12/22

国道453号の歩行者の安全と渋滞緩和を目的として新設された、常盤新橋の歩道専用橋「やませみ橋」。常盤小学校の児童たちが考え命名しました。地域の声を取り入れ、色は景観に溶け込んだ焦げ茶色。完成記念式典の後、参加者全員で渡り初めをしました。



▲車を気にせず、安全に登下校

広告欄